





手先を使う事は様々な形で脳への刺激となり、発達に大きな影響があります。手先が器用になるためには体幹の保 持、運動能力、身体のリズムを養う必要があります。

手先を巧みに使えるようになると自由に物を作れるようになり、独自のイメージを形にすることができ、意欲的に 取り組むようになってきます。指先をバラバラに動かしたり、指の感覚(強く押さえたり、そっと触れたりなど)も徐々 に養っていく必要があります。

おおきな樹では個々の状況に応じてねらいを持ち、視覚的な提示や分かりやすい行程を工夫し、手添えや声掛けを する中で、折り紙や粘土遊び、はさみ、のりなどを課題に取り入れています。「できた!」という気持ちや成功体験 の積み重ねが自信につながるように支援していきたいと思います。

7日(月) 歯科検診

10日(木) 誕生会(ほしぐみ)

1 1 日(金) 避難訓練

14日(月) 遠足(つきぐみ)

15日(火) 身体測定(にじぐみ)

遠足 (ほしぐみ)

16日(水) 遠足(にじぐみ)

内科検診

身体測定(ほしぐみ)

17日(木) 身体測定(つきぐみ)

28日(金) 引き取り訓練 帰りのバス送迎なし

♪うた やきいもグーチーパー

きのこ





11月は伊勢原総合運動公園に遠足に行きます。当日はけが防 止のため、フードや紐がついている服は避けて動きやすい服装で 登園してください。当日、紐のある水筒をお持ちください。

10月7日に運動会を行いました。

年長児の『はじまりのことば』からスタートし、体操『からだ ☆ダンダン』、年少児のかけっこ、年中・長児のリレー、玉入れ、 サーキット、パラバルーン、年長児の『おわりのことば』の流れ で行いました。練習では途中で進めなかったり職員と一緒に行っ ていた子が本番では1人で挑戦したりとそれぞれ最後まで諦めずに 参加することが出来ました。応援グッズを使って「がんばれ~!」 と大きな声で応援する声も聞こえたりと和やかな運動会でした。

練習の時よりも1人1人が張り切って参加することができ、子ど もたちの成長をたくさん見ることができた運動会になりました。

今年、初めてZOOMで行事の様子を配信しましたが、コメント などいただき、ありがとうございました。



62



13日にお誕生日会をしました。 『さんぽ』の曲に合わせてパネルシ アターをしました。子どもたちが興 味あるキャラクターが続々と登場し、 一緒に歌ったり手を叩き、盛り上が りました。

誕生日の歌を歌い、ろうそくの火 をみんなで一緒に「ふー」と消した りとたのしくお祝いできたお誕生日 会になりました。

17日にお誕生日会をしました。

みんなでフェルトのケーキに飾りつけす るとクリームやフルーツいっぱいのおいし そうなケーキになりました。

おたのしみでは、みんなが大好きな『ば けばけばけたくん』のシアターをしました。 ばけたくんが変身するたびに「きゃー!」と 声をあげ、楽しいお誕生日会になりまし た。

14日にお誕生日会をしました。

『ハッピーバースデー』を流すとみんな自 然と口ずさみ、ケーキが登場するとたく さんの笑顔が見られました。バースデー カードをもらった子は嬉しそうにカードを ずっと見ていました。質問コーナーでは上 手に質問する子が増え、驚きました。お たのしみではDVD鑑賞をし、たのしいお 誕生日会になりました。